

UNE VISION POUR GOUESNAC'H

Quelle est notre commune et quel est son potentiel de devenir ?

L'avenir de notre commune réside dans la vision que l'on peut avoir de son devenir et cela dépend en premier chef d'une bonne compréhension de quel est son profil profond.

De par à la fois sa situation géographique et le profil de ses habitants, Gouesnac'h ne ressemble ni à Bénodet ni à Fouesnant/Les Glénan.

On parlera plutôt d'une commune résidentielle alliant bourg et campagne et qui présente l'avantage de se situer à l'épicentre de communes prisées du littoral et de grandes zones commerciales de la périphérie sud de Quimper.

Mais aussi une commune disposant d'atouts médiatiques comme le parc floral de Boutiguéry, le Château de PenFrat ou encore la Cidrerie de Kermao offrant des opportunités de synergie avec des initiatives culturelles, artistiques ou touristiques.

Pour son évolution Gouesnac'h a besoin d'être guidée par une vision qui engendrera une stratégie de laquelle découleront des projets d'infrastructure, d'investissement et de communication sur plusieurs années.

Cela signifie que la commune réalisera son potentiel bénéficiaire en attirant plus de monde pour découvrir un environnement à fort potentiel.

Il s'agit là d'attirer un nombre croissant de visiteurs au travers de différentes manifestations festives, artistiques et culturelles telles que certaines existent déjà à travers un tissu associatif dense existant.

Cela constituera donc une dynamique propre à bénéficier à la fois aux commerçants, sites, artisans et artistes locaux tout en valorisant le foncier local.

Pour cela la commune requiert une gouvernance locale forte et durable qui puisse comprendre et gérer un développement visionnaire sur plusieurs décennies.